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Sitzungsvorlage für die Gemeinde Winnigstedt 
 
 
Beratungsfolge Öffentlichkeitsstatus Aufgabe 

Verwaltungsausschuss nicht öffentlich Vorberatung 

Rat der Gemeinde Winnigstedt öffentlich Entscheidung 

 
 
 

Betreff: Antrag der Fraktion „Gemeinsam für Winnigstedt“ (GfW)  
Förderung des Sports 
 

 
 
Ich bitte um Beratung und ggf. Beschluss zu dem beigefügten Fraktionsantrag. 
 
Beschlussempfehlung: 

Ergibt sich aus Antrag und Beratung 

 
 
 
 
 
 
 
 
Michael Waßmann 
(Bürgermeister) 
 
 
Anlage: Fraktionsantrag vom 7.2.2022 



Wählergruppe 

Gemeinsam für Winnigstedt 
 
 
 
 
 
An den Rat und den Bürgermeister 
der Gemeinde Winnigstedt 
 
 

Winnigstedt, den 07.02.2022 
 
 
 
Antrag an den Gemeinderat 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren Ratsmitglieder, 
 
ich bitte im Namen der Fraktion Gemeinsam für Winnigstedt (GfW) um Beratung und 
Beschlussfassung zu nachfolgendem Ratsantrag. 
 
 
Der Rat möge beschließen: 
 
„Die Gemeinde Winnigstedt entwickelt ein Konzept zur Förderung des Sports bzw. der Tätig-
keit der Sportvereine in Winnigstedt, 
 
Bürgermeister und Fraktionen sollen hierzu Vorschläge entwickeln, die in den künftigen 
Sitzungen des Rates zusammengeführt werden und aus diesen Vorschlägen solle dann 
ein zukunftsorientiertes und fundiertes Sportförderprogramm entstehen.“ 
 
Begründung: 
 
Die Wichtigkeit des Sports für eine gesunde Entwicklung junger Menschen ist uns allen er-
sichtlich. Ferner bietet das Wirken der Vereine, Sportlern ein förderliches Umfeld und ein Ge-
meinschaftsgefühl. 
Gerade in Anbetracht des demographischen Wandels ist ein Thema in allen Sparten bedau-
erlicherweise sehr präsent: Es fehlt an Nachwuchs. 
 
Die Gemeinde könnte als verlässlicher Partner hier unterstützend tätig werden. 
Abgesehen von herausgehobenen Einzelvorhaben, die eine große Außenwirkung hätten, 
und die es zu fördern gilt, könnten Vereine beispielsweise auch durch laufende Zuschüsse 
unterstützt werden, insbesondere um sich dem Thema Nachwuchs verstärkt anzunehmen, 
und hätten dadurch vielleicht auch die Möglichkeit, neue Wege in diesem Prozess zu gehen. 
 
 
 
 
 
Jennifer Burtzlaff 
(Fraktionsvorsitzende) 
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